Betreff:

Fördermittel für Sprachkurse - gem. Antrag von CDU und SPD vom 07.05.2014 -

Antragstext:

Nach Presseberichten gibt es seit kurzem eine bundesweite Finanzierungslücke für Kurse "zur berufsbezogenen Sprachförderung für Migranten". Aus diesem Grund können, vermutlich bis zum Jahresende, keine Sprachkurse mehr angeboten werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) in welcher Höhe die Landeshauptstadt Wiesbaden in der vergangenen Förderperiode des ESF Fördermittel für Kurse "zur berufsbezogenen Sprachförderung für Migranten" erhalten hat;
- b) welche Personengruppen (geworbene Personen für Ausbildungsmarkt, SGB II Empfänger, Asylbewerber) und wie viele Personen insgesamt an den Sprachkursen teilgenommen haben;
- c) ob auch in Wiesbaden Sprachkurse zur berufsbezogenen Sprachförderung für Migranten aufgrund von fehlenden Bundesgeldern nicht zu Stande kommen und wenn ja, welche Kurse beziehungsweise Personengruppen davon betroffen sind.

Wiesbaden, 07.05.2014